



COMUNICADO

Gobierno de Gibraltar

Aplazada la intervención del Gobierno de Gibraltar en las Naciones Unidas hasta después de las elecciones generales

Gibraltar, 4 de octubre de 2023

El Gobierno de Gibraltar ha confirmado que la intervención del Ministro Principal ante la 4ª Comisión de las Naciones Unidas tendrá lugar después de las Elecciones Generales.

La Presidenta y la Mesa de la Comisión han accedido a la petición del Gobierno de Gibraltar de posponer la intervención de Gibraltar hasta después de los resultados de las Elecciones Generales del 12 de octubre; se espera que se fije una nueva fecha poco después de ese día.

Nota a redactores:

Esta es una traducción realizada por el Servicio de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con Servicio de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, miguel@infogibraltar.com, Tel 609 004 166

Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, sandra@infogibraltar.com, Tel 637 617 757

Eva Reyes Borrego, Campo de Gibraltar, eva@infogibraltar.com, Tel 619 778 498

Web: www.infogibraltar.com, web en inglés: www.gibraltar.gov.gi/press

Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/InfoGibraltar)

PRESS RELEASE

No: 680/2023

Date: 4th October 2023

HMGoG intervention at United Nations postponed until after General Election

HMGoG has confirmed that the Chief Minister's intervention to the United Nations 4th Committee will take place after the General Election.

The Committee Chair and Bureau have agreed to HMGOG's request to postpone Gibraltar's intervention until after the results of the General Election on the 12th October, where a new date is expected to be set soon after.

ENDS